

Vasil Kiryienka remporte la course contre la montre de la coupe du monde d'athlétisme contre tous les pronostics



Washington, 24 sept (RHC)-. Vasil Kiryienka, de Belarus, a été la surprise de ce mercredi à la Coupe du monde de cyclisme disputée à Richmond, aux Etats-Unis.

En effet, il a remporté la course contre la montre individuelle contre tout pronostic. Il a en effet arrêté les chronomètres à 1 heure, 2 minutes et 29 secondes.

Il a devancé de loin l'Allemand Tony Martin, le grand favori, à la suite de l'absence de Wiggins et Cancellara. La médaille d'argent est allée à l'Italien, Adriano Malori et celle de bronze au Français Jérôme Coppel.



Radio Habana Cuba